

**Mitgliederversammlung - Protokoll  
Freunde und Förderer des Museums der Stadt Ratingen  
am 10. Juni 2015**

**Teil 2**

Nach dem Rücktritt des alten und der Wahl des neuen Vorstands übernahm Frau Dr. Sabine Tünkers als einzig verbliebenes Vorstandsmitglied die Leitung der Versammlung.

**TOP 6**

Nachdem sich die neu gewählten Vorstandsmitglieder, Frau Fasselt und Frau Paprotta, persönlich vorgestellt hatten, schlug Frau Dr. Sabine Tünkers vor, Dr. Marie-Luise Otten zur Ehrenvorsitzenden zu wählen. Sie hat sich in außerordentlicher Weise um den Verein verdient gemacht, ihn gestaltet und geformt. Mit diesem Vorschlag erklärten sich die anwesenden Mitglieder einverstanden und wählten Dr. Otten einstimmig zur Ehrenvorsitzenden der Freunde und Förderer des Museums der Stadt Ratingen.

Dr. Otten nahm die Wahl an. Nach der Satzung des Vereins (§8.3) hat der Ehrenvorsitz Stimmrecht. Frau Dr. Otten ließ anschließend ausdrücklich darum bitten, nicht wie in der Satzung vorgesehen, von der Beitragspflicht befreit zu sein.

**TOP 7**

Frau Dr. Sabine Tünkers stellte nachfolgend die weiteren Vorhaben 2015/2016 vor:

- Sie erklärte, dass die Ausstellungseröffnungen auch weiterhin mit einem Catering durch den Verein begleitet werden.
- Die Jahrestagungen werden es auch in 2015 wieder geben. Hierzu wird gesondert eingeladen.
- Am 30.6.2015 um 19.00 Uhr findet das Künstlergespräch zwischen Herrn Josef Wolf und Dr. Stefan Kraus, dem Leiter des Kolumba Museums in Köln statt.
- Im Herbst ist der Beginn der Vortragsreihe mit Frau Dr. Schulze Vahren geplant. Hierzu wird ebenso gesondert eingeladen.

Anschließend erteilte Frau Dr. Tünkers der Museumsleiterin Frau Dr. König das Wort, um Vorhaben und Projekte des Museums für 2015/16 vorzustellen, was sie gerne wahrnahm.

**TOP 8**

Im Folgenden bat Frau Dr. Tünkers um Unterstützung der Vereinsarbeit durch Mitglieder. Wer Lust zur Mitarbeit hat, möge sich bitte melden.

Da es auf Nachfrage keine weiteren Wortbeiträge gab, beendete Frau Dr. Tünkers die Versammlung mit den besten Wünschen für einen schönen Abend gegen 19.15 Uhr.

Dr. Marie-Luise Ctt.